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令和７年度第１回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和７年４月２２日（火）午前１１時から１１時５５分まで 

場  所  天童市教育委員会 第１会議室 

出席委員  町田真裕教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、 

大内あゆ子委員 

出 席 者  松本孝志教育次長兼教育総務課長、伊藤顕吾学校教育課長、 

      押野一貴生涯学習課長、森谷英明学校給食センター所長、 

事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１号 天童市教育長の営利企業等の従事並びに職務に専念する義務免除につ

いて 

議第２号 第３次天童市教育振興基本計画の策定について 

議第３号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

議第４号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について                      

議第５号 天童市教育委員会事務局及び教育機関等の組織規則の一部改正につい

て 

議第６号 天童市指定文化財の指定解除について 

議第７号 天童市学校評議員の委嘱について 

 

報  告 

 なし 

 

各課からの連絡 

（１）教育総務課 

   ・令和７年度天童市の教育について 

・令和７年度小中学校営繕工事予定について 

・小中学校入学式について 

・次回の教育委員会会議の日程について 

（２）学校教育課 

・小中学校入学式について 

・全国学力学習状況調査について 

・令和６年度中学校卒業生の進路状況について 

・令和７年度学校教育パンフレットの配布について 

・令和７年度市教委学校訪問予定について 



- 2 - 

 

・天童市委嘱公開研究会予定（天童北部小、天童二中）  

（３）生涯学習課 

   ・令和７年度天童市教育委員会視察研修について 

（４）学校給食センター 

   ・令和７年度の給食開始について 

・学校給食無償化事業について 

・アレルギー対応食について 

 

＜教育長あいさつ＞                            

先日、岩手県花巻市で行われた東北都市教育長会協議会に参加し、宮沢賢治に関

する講演を拝聴し、記念館を訪問した。花巻東高校も視察し、独自の方針で世界に

通用する選手を育成していることに感銘を受けた。 

年度初めの市内小中学校の校長会議と教頭会議で、稲盛和夫氏の著書『生き方』

から、教員の働き方に関する部分を紹介した。子どもたちのために、全力で取り組

むことが重要であること。また、物理的・精神的に安心できる環境を提供し、学校

の課題を解決し、成長を図る必要があること。信頼関係の構築は学校の最大の課題

であり、安心安全で成長を促す場にしたいと考えていることなどを話しした。 

教育委員の皆様とともに、全力で取り組んでいくのでよろしくお願いしたい。 

 

 ＜ 議 事 ＞                               

議第１号 天童市教育長の営利企業等の従事並びに職務に専念する義務免除につい

て 

 ＜決定する＞ 

審議経過 

教育次長：株式会社スポーツクラブ天童の取締役について、前教育長の任期満了に

伴い、新たに現教育長を推薦するもの。また、職務に従事する許可並びに承認を

求めるもの。この企業は、本市が出資し第３セクターとして設立され、市民の健

康増進と教育、福祉の向上に寄与している公共性の高い企業である。よって、教

育長がこの企業の取締役に従事することは、許可並びに承認に相当するものと考

える。任期は２年間となる。 

 

 ＜ 議 事 ＞                               

議第２号 第３次天童市教育振興基本計画の策定について 

                             ＜決定する＞ 

審議経過 

 特になし。 

 

 ＜ 議 事 ＞                               
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議第３号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜決定する＞ 

審議経過 

 特になし。 

 

 ＜ 議 事 ＞                               

議第４号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜決定する＞ 

審議経過 

 特になし。 

 

 ＜ 議 事 ＞                               

議第５号 天童市教育委員会事務局及び教育機関等の組織規則の一部改正について 

                             ＜決定する＞ 

審議経過 

 特になし。 

 

 ＜ 議 事 ＞                               

議第６号 天童市指定文化財の指定解除について 

                             ＜決定する＞ 

審議経過 

 特になし。 

 

 ＜ 議 事 ＞                               

議第７号 天童市学校評議員の委嘱について 

                             ＜決定する＞ 

審議経過 

 特になし。 

 

 

＜ その他意見等 ＞                               

大内委員：国外から来た生徒さんの自転車用ヘルメットについて話題となった。 

松村委員：異文化でも安全に暮らせるように対応することが重要だと思う。 

村山委員：天童二中で校則と思っていたことが、生徒会の昔の規約のようなものだ

った。生徒会と学校とで話し合っている状況と聞いている。時代に合わせて見直

しが必要な時期にきていると思う。 

 

教育長：その他意見なし。以上で令和７年度第１回教育委員会会議を終了する。 


